
一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

令和４年第２回六戸町議会定例会（６月）  

通 告

順 位 

質問 

方法 
質 問 者 質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁者 

１ 一問 

一答 

方式 

下田敏美 1. 六戸町立小・中

学校適正化基本

計画の学校配置

計画について 

１）現在の六戸高等学校敷地に施設が集中する理

由を伺う。 

２）現在の六戸高等学校敷地と町所有地を利用し

た、ゆとりのある校舎建築と学校配置ができ

ないかを伺う。 

３）学校建設予定地の周りは、舘野公園や森林に

囲まれているので、広い用地を利用して「森

の中の学び舎」を標榜するような校舎建築が

できないかを伺う。 

 

 

 

 

教育長 

 

２ 一問 

一答 

方 式 

杉山茂夫 1. 町内小中学校

の ICT 授業実

施について 

１）GIGA スクール構想により児童生徒 1 人 1 台

端末が整備されたが、ICT 授業の活用と実施

状況を問う。 

２）コロナ感染等で休校や学級閉鎖によりリモー

ト授業を行う際、家庭での Wi-Fi 環境の実態

とポケット Wi- Fi 等の貸出しについて問う。 

 

 

 

教育長 

 

 

2. 町立小・中学

校最適化基本

計画について 

１）学校廃止後の利活用で、移住者のリモート・

ワーク用のサテライト・オフィスとしての考え

は。 

２）学校廃止後の体育館の利活用で、屋外スポー

ツ等の屋内運動場としての考えは。 

３）学校統合後の巡回型コミュニティバスの運行

とは。 

４）義務教育学校内の町立図書館とメディアルー

ムの管理者について問う。 

 

 

 

教育長 

３ 一問

一答

方式 

松橋一男 1. 給食について １）食料品の値上げが著しいが、給食に影響は。 教育長 

2. 診療所経営健

全化について 

１）町としての取り組みを問う。 町 長 

 


